

## **Aktuelle Information zum laufenden Strukturprozess in unserem Dekanat von Dechant Erwin Kalteis**

Von Bischof Manfred Scheuer sind Dekrete zur Fusionierung der bisherigen Pfarren im Dekanat zur Pfarre Pramtal Ende September erlassen worden. Aus zwei Pfarren unseres Dekanates sind Einsprüche dagegen in einem zweiten Schritt durch Rekurs an Dikasterien der päpstlichen Kurie in Rom geleitet worden. Dies trotz der klar argumentierten Bitte des Bischofs um Einverständnis zu seiner Entscheidung.

Dadurch ist die Inkraftsetzung der Fusionsdekrete ausgesetzt, bis die Rechtssicherheit durch eine Rückmeldung auf die Rekurse von Rom hergestellt ist.

Rechtlich bestehen alle bisherigen pfarrlichen Strukturen, Gremien und Zuständigkeiten weiter, bis zur Antwort aus Rom.

Die Ausbildung der Seelsorgeteams wird fortgesetzt.

Die designierten Pfarrvorstände behalten ihre Funktion in der Form wie seit 1. September 2023. Bis auf Weiteres bleibt die Situation wie jetzt und es wird in diesem Sinne weitergearbeitet. Es werden weiterhin Initiativen für die künftige Zusammenarbeit gesetzt.